

令和2年3月30日

保護者様

我孫子市教育委員会
教育長 倉部 俊治

令和2年度始業式等について

本日、市の新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催されました。

3月24日付けで通知しました、「学年末休業」及び「学年始め休業」以降における対応についての内容で、学校を再開することに決定しました。

学校としましては、3つの条件が同時に重なる場を徹底的に避けるために、

- ① 換気の徹底
- ② 多くの人が手の届く距離に集まらない配慮
- ③ 近距離での会話や大声での発声をできるだけ控える配慮

をしていきます。また、手洗い・うがいの励行、せきエチケットの徹底をしていきます。マスクの着用に関しては、全国的な不足が指摘されておりますが、出来得る限りの着用をお願いいたします。

ご家庭におかれましては、登校時には必ず検温を行い、子どもの状態を把握してください。なお、平常時の体温より高い場合や体調不良が疑われる場合は、学校を欠席させるなどの配慮もお願いします。

市内小学校・中学校に入学するお子さんがいる場合におかれましても、入学式当日の検温を忘れずをお願いします。平常時の体温より高い場合や体調不良の時は、無理をせず欠席してください。4月1日以降、入学する市内の小中学校のホームページをご覧ください。

今後、国や県から学校の休業等の要請が生じた場合は、改めて我孫子市としての対応をご連絡いたします。